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Chères concitoyennes chers concitoyens

L’heure est venue de vous souhaiter une très belle 
année 2024.
Ces vœux sont une tradition républicaine à laquelle je 
suis attaché.
Mes souhaits de bonne année, de bonne santé, de 
réussite dans vos projets vont à chacun de vous.
J’ai une pensée également pour celles et ceux qui 
sont touchés par les épreuves de la vie, la maladie, la 
solitude. Je leur adresse, une pensée particulière et je 
forme le vœu que 2024 leur apporte guérison, courage, 
espérance et réconfort.
L’épanouissement et le bien-être de chacun c’est 
la mission de tout élu. Cette définition s’applique 
parfaitement à l’état d’esprit qui anime notre équipe 
municipale et l’on pourrait prendre pour devise ce 
proverbe africain  : « Seul on va plus vite, ensemble on 
va plus loin ».
La commune est le principal maillon démocratique de 
proximité en prise directe avec le réel.
C’est vers elle que se tournent en premier les habitants. 
Nous devons à chaque instant être présents et 
disponibles. Nous vous répondrons toujours avec 
franchise et sincérité.
Mais en ces temps où la communication et 
l’information ont pris une place prépondérante dans 
votre vie la prudence est de mise. N’écoutez pas les 
chants des sirènes, ils vous mènent tout droit vers les 
récifs.                                                                                                                                          
Je salue les nouveaux arrivants dans la commune : ils 
sont les bienvenus car ils apportent un sang neuf à 
notre communauté. J’espère qu’ils trouveront dans nos 
villages tout ce qu’ils espéraient découvrir. 
Je vous souhaite au nom du conseil Municipal et des 
services municipaux une bonne année 2024.

Jean-Paul Grosso

ÉDITO DE MONSIEUR GROSSO

«I have a dream.. «, qui n’a pas vibré, voire tremblé sur 
ces mots venant d’un si grand personnage, fervent 
combattant de paix et de justice.

Au delà d’un sujet tellement violent, ces paroles 
restent encore aujourd’hui bien d’actualité tant les 
événements nationaux et internationaux peuvent 
nous inquiéter. Et pourtant il est l’heure des vœux où 
il est de coutume de se souhaiter le meilleur. Alors 
comment les présenter sans garder en mémoire la 
souffrance de tant de personnes à des milliers de 
kilomètres comme à côté de chez nous ?
Peut être en restant humble, peut-être en ayant 
une véritable pensée pour tous ceux qui se trouvent 
dans la peine et la détresse physique ou morale, 
certainement même les deux. Alors cette année ce 
seront des vœux bien au-dessus de toute résonance 
matérielle, de toute réflexion polique, idéologique et 
religieuse, des vœux simples, sincères et murmurés.. 
Murmurés parce que la douceur et l’humilité avec 
lesquelles je vous présente mes vœux n’ont d’égaux 
que la violence et l’injustice d’un monde malmené et 
bruyant.
Sachons garder raison, maire délégué d’une si petite 
commune, je ne changerai pas le monde par quelques 
mots dans un journal local, mais faire le vœu d’un 
monde meilleur de bienveillance et de solidarité pour 
chacun des habitants de Saint-Michel/Lincel m’aide 
à tenir une ligne de conduite envers vous, une petite 
promesse qui passe par une douce mélodie, ...« j’ai fait 
un rêve....», celui d’être et de rester proche de vous.

Bonne année...
Roland LATIL

LE MOT DE ROLAND LATIL

Vœux du Maire délégué de Lincel
Roland Latil

Jeudi 25 janvier à 18h30,
Mairie annexe de Lincel



Beaucoup d’encre, des différences, des situations 
parfois empreintes de nervosité, il est bon d’utiliser la 
tempérance et de rester serein afin de parler d’intérêt 
général. Des chiffres difficiles à entendre, mais une 
réalité après une mise en garde des services de l’état. 
Un constat qui nous oblige à prendre des décisions 
incomprises par certains, mais un dialogue avec 
toutes les parties concernées s’est mis en place, des 
propositions, des votes à une très large majorité (12 
voix pour, 1 abstention, seulement 2 votes contre) ont 
fixé le nouveau cap pour les années à venir. Après 
étude et consultation, la nouvelle convention établie 
depuis début janvier avec des services conséquents 
permet d’économiser environ 20 000 € pour l’année 
en cours.

Dès la reprise au mois de janvier 2024, périscolaire et 
extrascolaire connaissent de nouveaux visages avec 
une nouvelle équipe, Mattéo François et Alexandre 
Laze ont pris les commandes de la garderie du soir 
avec une augmentation du nombre d’inscriptions 
demandées par les délégués de parents d’élèves, la 
pause méridienne maintenue avec des animations, 
le périscolaire du mercredi, service qui coûte très 
cher, accueillera les enfants de 8 h  à 13 h, le centre de 
loisirs pour 5 semaines réparties avec 1 semaine pour 
les vacances de printemps, 3 semaines en juillet, 1 
semaine pour les vacances d’automne. Il est bon de 
rappeler que seules 10% des communes de moins de 
2000 habitants ont un taux d’encadrement correct 
pour ces services, notre commune a fait le choix fort 
de respecter cet engagement. Les familles les plus 
défavorisées bénéficient de la « cantine à 1 € » depuis 
le mois d’octobre, c’est donc un pas de plus qui 
permet d’accompagner une partie de la population. 
Il reste cependant des problèmes à résoudre avec 
les inscriptions à la cantine qui est surchargée et ne 
permet pas d’accueillir tout le monde, les délégués 

de parents d’élèves se sont saisis du problème et 
nous attendons leurs conclusions. La municipalité 
prendra là aussi ses responsabilités pour l’intérêt 
général afin de satisfaire les demandes des parents 
concernés.

Nous formulons des vœux de pleine réussite afin 
d’avoir des services qui fonctionnent de manière 
sereine, efficace et adaptée pour le bien-être et 
l’épanouissement de nos enfants.

Le conseil municipal dans sa majorité

LE POINT DE VUE D’UNE ÉLUE

FESTIVITÉS POUR NOS SÉNIORS

Une année se termine, une autre la remplace.

Quel constat faire sur l’année passée ? Membre actif 
de la commission vie scolaire, j’ai vécu difficilement 
cette année : des décisions brutales, radicales, ont été 
prises afin de contenir des dépenses jugées excessives. 
Si nous entendons que le budget communal se 
doit d’être maitrisé, nous comprenons mal que les 
ajustements se fassent sur les services périscolaires et 
surtout sans travail de concertation démocratique.

Nous avons la chance d’avoir une commune vivante, 
où 140 enfants vont à l’école, ce qui représente environ 
100 familles, sans compter les familles avec des 
collégiens et des lycéens. C’est donc une commune 
jeune, le recensement prochain nous le confirmera.

Je pense sincèrement qu’une telle population est une 
bénédiction et que la politique communale se doit de 
l’aider dans son quotidien en lui offrant les services 
attendus. Entre autres, des accueils du matin et du 
soir avant et après les cours, un service méridien de 
qualité, un accueil le mercredi pour les familles dont 
les parents travaillent et n’ont pas d’autre alternative, et 
un accueil pendant certaines semaines des vacances. 
Ces services existent, ils ont un coût pour la commune, 
c’est sûr ; mais nous devons raison garder et trouver 
des solutions qui permettent de maitriser ces coûts. 
C’est ce que nous nous sommes employés à faire ces 
derniers mois, difficilement car en opposition avec 
une partie de l’équipe municipale. 

Et c’est là que l’incompréhension est forte : pourquoi 
s’opposer frontalement alors que l’échange d’idées, 
de propositions entre pairs permet toujours de trouver 
des solutions satisfaisantes pour tous ? Le compromis 
existe, cela prend du temps pour le formuler et le 
trouver, mais le climat d’une équipe ne doit-il pas 
être le plus serein possible afin de privilégier le travail 
collectif. Nous ne nous sommes pas choisis, nous 
devons avancer ensemble, nous avions réussi bon an 
mal an à le faire depuis le début de la mandature. 
J’ose espérer que cette troisième année ne soit pas 
une césure définitive dans l’équipe des élus, et que 
l’attitude des uns et des autres favorisera un climat 
plus respectueux et apaisé en 2024.

Je continuerai à participer aux «chantiers» dans 
lesquels je me suis investie, défendant et promouvant 
les valeurs qui nous ont réunis et qui me guident.
J’adresse à toutes et tous, mes vœux sincères de 
bonheur et de réussite. 

Béatrice Constantinesco

Trêve (définition) : cessation provisoire des combats.
Voeux (définition) : vif souhait, vif désir de voir se 
réaliser quelque chose.

Nous pourrions après lecture de ces deux définitions, 
les rassembler pour en faire l’inéluctable décision 
de nouvelle année pour chaque conseil municipal 
de France et de Navarre à l’encontre de ses citoyens 
et citoyennes, mais aussi au sein même de ses 
propres élus. C’est évidemment l’idée générale de 
ce petit journal, où chaque chose en son temps 
est expliquée, détaillée, voire commentée. Ce 
qu’il ressort des vœux municipaux, au-delà des 
polémiques toujours indispensables par celui ou 
celle qui les dispense, c’est une façon de remercier 
votre patience, de demander à faire amende 
honorable sur nos hésitations, et d’en chercher une 
certaine indulgence. 

En résumé, nous vous souhaitons de bons vœux 
tout en sollicitant une trêve sur nos contradictions, 
nos différences et nos errements. Tout le monde 
pourrait être calife à la place du calife, mais les 
miracles n’existent pas, et chacun à son tour 
comprendrait vite les difficultés d’un budget 
toujours plus restreint par les services de l’état. 

Peut-être pourrions-nous nous abstenir de 
jugement hâtif, de commentaires qui n’engagent 
encore une fois que ceux qui les colportent pour 
en arriver à une réflexion plus profonde et mieux 
armée car sinon on se trompe souvent d’ennemis. 

Et si l’on en trouve malgré tout, reprenons alors 
quelquefois le sens de nos responsabilités.

Le conseil municipal et son maire dans sa majorité 
vous souhaitent une bonne année.

L’inattendu. Je ne présageais pas que l’aventure 
d’un mandat municipal serait l’occasion de 
rencontres. Sans cela, j’aurais côtoyé des 
personnages sans en connaître la qualité.

L’échange. Parfois d’accord parfois pas, l’important 
est de croiser les points de vue. Pour cela, il y a les 
mails et téléphone, mais surtout, venir à la mairie (il 
y a toujours une personne de l’équipe) et partager, 
revenir sur une situation, l’analyser et voir si une 
autre solution peut-être envisagée.
Compétences. Chacun a des qualités, des 
aptitudes et une expérience professionnelle qu’il 
met au service de la collectivité.

Disponibilité. Je le disais, il y toujours quelqu’un, 
sauf en cas de réunion à l’extérieur.

Ambiance. Le travail n’implique pas la mauvaise 
humeur, il y a de grands farceurs dans cette 
équipe !
Décisions. Jamais arbitraires, souvent difficiles, 
l’équipe s’est donné comme objectif de redresser le 
budget qui était au rouge. Aussi, tout est examiné, 
négocié afin d’assainir la situation... la partie la plus 
délicate peut-être. Pour mettre en pratique cette 
volonté, une des premières mesures proposées 
et adoptées en conseil municipal a été de diviser 
par deux les indemnités des conseillers, adjoints et 
maire.
Je tenais, en ce début d’année où les nouvelles 
du monde nous laissent parfois dans un état de 
sidération, à vous faire part de mon expérience au 
sein du conseil municipal et vous souhaiter à tous 
le meilleur pour cette année 2024.

Béatrice Terrasson

L’HUMEUR
DE BÉATRICE CONSTANTINESCO ! MISE AU POINT UNE NOUVELLE ÉQUIPE AU PÉRI SCOLAIRE !

Le comité des fêtes et l’équipe municipale ont 
convié les ainés de la commune pour un après-midi 
festif le 12 décembre.

Pour l’occasion la troupe Les Tréteaux du Charrel, 
à travers des contes, des chants et des musiques 
hommage à Brassens, a régalé pendant 1h30, un 
public conquis.

Un goûter préparé par Paulette Giraud, Chrystèle 
Delage et toute l’équipe du comité des fêtes a clôturé 
cette manifestation et permis que ce moment soit 
une vraie réussite.

L’équipe municipale, largement représentée autour 
de monsieur Grosso, était présente lors de ce rendez-
vous afin de remettre aux plus de 75 ans les bons 
cadeaux offerts par la municipalité.

Nous souhaitons vivement que cet évènement lance 
la reprise des activités pour nos séniors en 2024.
Merci au comité des fêtes pour leur investissement.

SD



L’opération « réhabilitation de l’ilôt Blanc » se 
poursuit et avance à grands pas. La partie gros 
œuvre/maçonnerie touche à sa fin, le lot « charpente/
couverture » sera terminé prochainement tout cela 
grâce au sérieux et à l’implication des entreprises 
Léouffre et Berlengue. L’expression « second 
œuvre  »  : menuiseries extérieures, plomberie 
générale, électricité/cloisons sera la priorité des 
mois à venir. Il est envisageable de prévoir une 
livraison des bâtiments pour le début de l’été 2024.

RA

La crèche intercommunale est sortie de terre 
avec des bâtiments d’envergure qui changent le 
paysage du quartier « du Claus », le savoir-faire 
des artisans fera de cette réalisation un modèle 
sur le plan énergétique. Depuis fin décembre 
les différentes parties des futurs locaux sont hors 
d’eau et hors d’air. Les entreprises du « second 
œuvre » ne ménagent pas leurs efforts dans les 
règles de l’art afin offrir des prestations de qualité. 
La fin du planning travaux est annoncée pour la 
fin du mois de mai. Les organismes de contrôle 
viendront alors donner leur feu vert pour une 
ouverture au deuxième semestre 2024.

RA

LE POINT SUR LES TRAVAUX

Le parking rue du Dernier Rempart sera traité afin d’offrir des places supplémentaires (environ une dizaine). Les 
dernières investigations d’étude du terrain indiqueront la marche à suivre pour sécuriser, agrandir et protéger les 
riverains en donnant un confort visuel tant sur le côté stationnement que sur la partie sud du projet.

RA

En 2024, l’équipe du 
Centre Astro vous a       
préparé de nombreux 
rendez-vous, et vous ac-
cueille tous les weekends 
et pendant les vacances 
scolaires pour découvrir 
notre Univers. 

Venez découvrir la nou-
velle séance de plané-
tarium : Lucia, le secret 
des étoiles filantes. Cette 
séance de planétarium 
d’une heure adaptée aux 

6-12 ans présente en première partie le dessin ani-
mé Lucia, le secret des étoiles filantes, et est suivi par 
une présentation en direct par l’un des médiateurs 
scientifiques. Retrouvez également les séances Noi-
settes, à la recherche de la planète idéale pour les 
jeunes enfants (dès 4 ans), la séance familiale à la 
découverte du système solaire et les observations 
du soleil et des étoiles. 

Retrouvez toute la programmation sur le site :
www.centre-astro.com

La science continue d’avancer !

Découverte à l’Observatoire 
de Haute-Provence - OSU 
Institut Pythéas (AMU /CNRS) 
d’un système exoplanétaire 
comprenant une sous-Neptune froide.

Cette nouvelle planète a des caractéristiques 
intermédiaires entre celles de la Terre et de 
Neptune. Étant plus éloignée de son étoile que la 
plupart des autres sous-Neptunes connues, elle 
est bien moins chaude.

Par ailleurs, elle a un compagnon extérieur 
beaucoup plus gros qu’elle, au moins 100 fois plus 
massif que Jupiter, et sur une orbite de plusieurs 
années.

Encore un nouveau système exoplanétaire exotique 
étonnant, qui ouvre de passionnantes opportunités 
d’étude des atmosphères d’exoplanètes et pour la 
compréhension de la formation et l’évolution des 
systèmes planétaires.

http://www.obs-hp.fr/welcome.shtml

C’EST LA REPRISE
AU CENTRE D’ASTRONOMIE DÉCOUVERT À L’OHP

 

Pour les communes de moins de 10 000 habitants
Cette année, la commune de Saint-Michel-
l’Observatoire réalise le recensement de sa population 
pour mieux connaître son évolution, ses besoins et 
ainsi développer de petits et grands projets pour y 
répondre. L’ensemble des logements et des habitants 
seront recensés à partir du jeudi 18 janvier au samedi 
17 février 2024.

Comment ça se passe ?
Une lettre sera déposée dans votre boîte aux lettres. 
Puis, un agent recenseur, recruté par la commune, 
vous fournira une notice d’information soit dans 
votre boîte aux lettres soit en mains propres. Suivez 
simplement les instructions qui y sont indiquées pour 
vous faire recenser. Ce document est indispensable, 
gardez-le précieusement.

Se faire recenser en ligne est plus simple et plus rapide 
pour vous, et également plus économique pour la 
commune. Moins de formulaires imprimés est aussi 
plus responsable pour l’environnement.
Si vous ne pouvez pas répondre en ligne, des 
questionnaires papier pourront vous être remis par 
l’agent recenseur.

Pourquoi êtes-vous recensés ?

Le recensement de la population permet de savoir 
combien de personnes vivent en France et d’établir 

la population officielle de chaque commune. Le 
recensement fournit également des statistiques sur 
la population : âge, profession, moyens de transport 
utilisés, et les logements…  

Les résultats du recensement sont essentiels. Ils 
permettent de :

- Déterminer la participation de l’État au budget de 
notre commune : plus la commune est peuplée, 
plus cette dotation est importante ! Répondre au 
recensement, c’est donc permettre à la commune de 
disposer des ressources financières nécessaires à son 
fonctionnement.
- Définir le nombre d’élus au conseil municipal, le 
mode de scrutin, le nombre de pharmacies… 
- Identifier les besoins en termes d’équipements 
publics collectifs (transports, écoles, maisons de 
retraite, structures sportives, etc.), de commerces, de 
logements…

Pour toute information concernant le recensement 
dans notre commune, veuillez contacter la mairie au 
04.92.76.60.04.

Pour en savoir plus sur le recensement de la population, 
rendez-vous sur le site :
le-recensement-et-moi.fr                                                                              

SD

RECENSEMENT

Les élus de la communauté de communes 
Haute-Provence Pays de Banon ont décidé de 
s’emparer de la compétence d’une « maison de 
services publics ».
Ce service sera itinérant sur les 21 communes du 
territoire à compter du 1er janvier 2024.
Un agent d’accueil sera chargé d’orienter et informer 
les citoyens sur les démarches administratives.

Assurance maladie, droits à la retraite, 
accompagnement pour les demandeurs d’emplois, 
relation avec les organismes publics ( CPAM, MSA…), 
télé-procédures en ligne, aide au montage de dossiers, 
aide à la rédactions de documents administratifs (CV, 
lettres de motivations…).

Les permanences auront lieu dans les locaux des 
bureaux d’information touristiques de Mane, Reillanne 
et à la mairie de Saint-Michel-l’Observatoire.

Un calendrier d’intervention des permanences sera 
diffusé dans toutes les mairies du territoire.
Contact téléphonique : 07.44.91.42.77

Animatrice : madame Khatchadourian Alexandra.
SD

Grâce au soutien du Centre d’Astronomie et de son 
directeur Fabien Marquet, le déplacement d’un 
tableau interactif non utilisé sur le plateau du Moulin-
à-vent, à permis un nouveau mode d’information 
mis à la disposition des citoyens Saint-Michelois et 
Lincelois.

Cet écran, installé dans le hall d’accueil de la mairie 
permet à tous, en posant tout simplement son 
doigt sur l’écran et en se laissant guider, de trouver 
les informations recherchées. Il vous permettra 
également de télécharger des documents via un 
QR code situé en bas et à droite de l’écran.
Fini, papiers et feuilles dispersés aux quatre vents 
entraînant parfois la perte de documents. Des 
économies en perspective…

Nous espérons que ce nouveau dispositif vous 
apportera toute satisfaction.

Merci Monsieur Marquet, merci le Centre 
d’Astronomie !

SD

MAISON DE SERVICES PUBLICS ÉCRAN TACTILE



 

FESTIVITÉS DE NOËL JUDO CLUB

La période des fêtes a été riche en évènements à 
Saint-Michel-l’Observatoire et Lincel !

Sans prioriser les actions, nous nous contenterons de 
les citer :

- L’association Sainte-Madeleine de Lincel et ses 
nombreux bénévoles, dirigée par Lilou Massel-Grosso, 
a, comme les années précédentes, permis la réalisa-
tion d’une magnifique crèche ainsi qu’une exposition « 
découverte de petites crèches du monde ». À cette oc-
casion, Brigitte Leblon a pu exposer quelques œuvres 
au sein de l’église Sainte-Marie-Madeleine de Lincel.
Les visites sont possibles dans cet édifice édifié au 13e 
siècle et inscrit aux monuments historiques tous les 
dimanches du mois de janvier de 14h à 17h grâce au 
dynamisme des bénévoles de l’association dont nous 
soulignons le dévouement !

Le Comité des fêtes et Pau-
lette Giraud en tête, a réussi, 
j’ai envie de dire « une fois de 
plus », une belle manifesta-
tion pour le plus grand bon-
heur des grands mais surtout 
des petits. Père Noël, marrons 
grillés et vin chaud, incontour-
nables des festivités de Noël 
mais aussi de nombreux ex-
posants qui ont permis l’orga-
nisation d’un marché artisanal 

bien agréable. Un sans faute pour cette association qui 
clôture l’année en beauté !

- Yohann Chanut et sa maison illuminée, habitués 
des festivités autour des fêtes de Noël, a sorti le grand 
jeu cette année ! En effet, Yohann et toute l’équipe qui 
le soutient indéfectiblement dans le difficile travail de 
mise en place de l’indispensable afin de vous accueillir 
lors de la venue du Père Noël, ont cette année, bluf-
fé tout le monde en organisant un marché artisanal 
digne de l’évènement : nombreux stands divers et va-
riés, illuminations, sécurité, organisation, sourires, joie 
et des étoiles dans le yeux de tous… tout a été respecté.

Bravo monsieur Chanut et tout simplement MERCI !

- L’APESMOLALA (association des parents d’élèves 
de Saint-Michel-l’Observatoire / Lincel / Aubenas-les-
Alpes), a clôturé les festivités de Noël avec un goûter 
spectacle dimanche 17 décembre à la salle polyva-
lente pour le plus grand bonheur de nos petites têtes 
blondes (et pas que…). Merci à tous pour votre beau dy-
namisme !

SD

Un champion du monde
à Saint-Michel-l’Observatoire !

Frédéric Demontfaucon, champion du 
monde 2001, médaillé olympique en 2000, 
champion de France, champion d’Europe, 
figure incontournable du judo français a été 
accueillit chaleureusement par le judo club 
Saint-Michelois.

Pour l’occasion, monsieur Armanet, premier 
adjoint de la commune, était présent à 
l’entraînement même s’il n’avait pas revêtu le 
kimono de circonstance !

Le club de judo Saint-Michel / Banon, débute 
la nouvelle année en beauté. En effet, 2023 a 

été une année riche en succès et il ne fait aucun 
doute que pour 2024, année olympique, les 
victoires seront nombreuses sur les tatamis 
du judo club cher à monsieur Camani (son 
président), et à monsieur Blanchard. C’est 
tout ce que leur souhaite monsieur Grosso et 
le conseil municipal.
Bravo à tous les adhérents et aux nombreux 
bénévoles qui font vivre le club sans compter !

SD

CHANTIER PARTICIPATIF, MERCI LES AMIS DE SAINT-MICHEL/LINCEL !

L’association Les Amis de Saint-Michel/Lincel ne fait 
pas les choses à moitié.
Sous les conseils de messieurs Philippe Alexandre et 
Christian Guillermin, le groupe de participants a posé 
les premières pierres avec sérieux et envie de bien 
faire…

L’objectif de ce chantier est d’aménager l’entrée 
du village en venant de Forcalquier et de rendre cet 
endroit agréable à vivre et à regarder en créant un 
verger provençal accessible à tous.
Grâce au dynamisme et la disponibilité de quelques 
bénévoles, la pente naturelle du terrain à pu être 
remodelée en trois restanques. Le lieu a été débarrasé 

des détritus qui l’encombraient.
Puis des murets en pierre sèche montés afin de 
contenir les talus et installer les futures plantations.
Ce chantier, moment de partage, n’exige aucune 
compétence particulière mais simplement l’envie 
et l’intérêt commun de rendre notre commune 
attrayante.

Toutes les bonnes volontés sont et seront les 
bienvenues.
Une aventure humaine où partage et convivialité en 
toute simplicité sont le fil conducteur de ce beau projet 
porté par les Amis de Saint-Michel/Lincel.

SD
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Programme des animations 2024

Janvier
Le 27 : contrée
Le 28 : loto

Février  
Le 10 : contrée
Le 24 : contrée

Mars
Le 9 contrée
31 chasse aux œufs dans le village départ au son 
des cloches de l’église.

Avril
Le 20 ou le 27 concert gospel à la chapelle Saint-
Jean à 15h avec apéritif offert.

Mai
Le 4  : marché artisanal
25 fête du printemps avec concours de la maison 
la mieux fleurie dans le centre du village.

Juin
Le 8  : bourse auto-moto ancienne
Du 21 au 23 fête de la Saint-Jean

Juillet
Le 13  : concert au village

Août
Le 15  : vide grenier/brocante

Septembre
Le 7  : forum des associations

Octobre
Le 5  : contrée
Le 19  : contrée

Novembre
Le 2  : contrée
Le 16  : contrée
Le 30  : marché de Noël

Décembre
Le 15 loto date à définir : goûter-spectacle des 
ainés et remise de cadeaux par la mairie.

Naissances Hors Commune

21/01/2023 Billie, Zélie, Charlie MONTCHAMP.
16/02/2023 Nino CAPOZZO.
24/03/2023 Louisa, Agnès, Sylvie,
 Nadia VALENZANO.
03/05/2023 Gaspard, Joaquim, César   
 FURQUIM OUVRARD.
27/05/2023 Roméo, Yvon,
 Frédéric VERINEUX BAY.
30/08/2023 Jasmine-Lou, Daphné,
 Rose CHEMIRANI GRAF.
06/09/2023 Senna, Patrick,
 Marin BUIRON PICAZIO.
08/09/2023 César, Jacky,
 Joseph DOREAU.
05/10/2023 Élya CHRISTIN.
31/10/2023 Angèle, Édith PIERRON.
31/10/2023 Lyne, Rose PIERRON.
14/12/2023 Nathan, Damien, Julien LUC.

Mariages

03/06/2023
Sylvie, Nathalie WEBER-BEITELBERGER

et Frédy, Augustin DUMOTIER.

22/07/2023
Blandine TISSERAND

et Jean-François DESBATS.

09/09/2023
Flavia, Valeria HABLUTZEL ZAPATA
et Vincent, François, Jacques BES.

Décès

18/04/2023 Max, Johanès, Georges SALOME.
10/05/2023 Alain, Didier, Jean-Marie  GUERIN.
06/07/2023 Micheline, Marie, Germaine,   
 Françoise CHALLIOL (VEY).
09/07/2023 Claude, Augustin, Julien FIGUIÈRE.
16/08/2023 Claude, Emile, Raymond,
 Ghislain  CEREGHETTI.
25/09/2023 Carmen JOURDAN (GIBERT).
02/10/2023 Daniel, Eugène, Valérie  MORIN.
25/10/2023 Herbert, Willi  POMPEN.
10/12/2023 René, Marcel, Fernand  ALLÈGRE.

COMITÉ DES FÊTES ÉTAT CIVIL 2023


